



Protokoll der Mitgliederversammlung am 29.04.2022

Anwesend: s. Teilnehmerliste
Beginn: 19.35 Uhr
Ende: 20.45 Uhr

Tagesordnung:

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit
2. Genehmigung der Tagesordnung
3. Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 20.08.2021
4. Bericht der Vorsitzenden
5. Bericht über die Arbeit der Lebenshilfeeinrichtungen
6. Tätigkeitsbericht aus dem Freizeitclub
7. Kassenbericht
8. Bericht der Kassenprüfer
9. Entlastung des Vorstandes
10. Wahlen: 2 Beisitzer
11. Verschiedenes

Zu 1: Die Vorsitzende Silke Kurth begrüßt die anwesenden Mitglieder und Gäste. Es wurde ordnungsgemäß eingeladen. Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt.

Zu 2: Zur vorliegenden Tagesordnung gibt es keine Einwände und keine Ergänzungen.

Zu 3: Das Protokoll der Mitgliederversammlung am 20.08.2021 liegt den Mitgliedern vor. Es gibt keine Einwände.

Zu 4: Silke Kurth gibt den Bericht des Vorstandes ab.

Der Vorstand hat sich trotz Corona einmal monatlich getroffen. Thema war bei jeder Sitzung auch die Immobilie im Sylter Bogen. Es stehen einige Renovierungsarbeiten an.

Es wurde beschlossen, dass für den Freizeitclub eine Discoanlage mit Licht und Nebel angeschafft wird. Die Weihnachtsfeier des Freizeitclubs war mit Pizza und Disco für den 21.12.2021 geplant, konnte dann coronabedingt nicht stattfinden.

Durch das unerwartete Ausscheiden des Kassenwartes im letzten Jahr wurde versäumt, die Mitgliedsbeiträge einzuziehen. Der Vorstand hat beschlossen, für das Jahr 2021 auf das nachträgliche Einziehen der Mitgliedsbeiträge zu verzichten, da durch Corona auch keine Veranstaltungen und Angebote stattfinden konnten.

Am 15./16.10.2021 fand die 27. Mitgliederversammlung der Bundesvereinigung der Lebenshilfe in Berlin statt. Es wurden 3 Menschen mit geistiger Beeinträchtigung in den Bundesvorstand gewählt. Die 2019 geänderte Satzung der Lebenshilfe Südtondern e.V. wurde notariell beglaubigt und im Vereinsregister hinterlegt.

Die Teilnahme an der Müllsammelaktion in Leck musste abgesagt werden, da einige Teilnehmer an Corona erkrankten.

Am 1. Aprilwochenende hat der Verein beim Frühjahrsmarkt im Andersenhaus Pförtchen verkauft und dabei 400,00 € eingenommen. Das Andersenhaus hat dem Verein die Standmiete erlassen. Im Herbst findet wieder ein Markt statt und es werden noch Pförtchenbäcker gesucht.

Die Internetseite des Vereins informiert über die Mitgliederversammlung, Termine und Veranstaltungen. Die gültige Satzung des Vereins liegt dort .

Der Vorstand hat beschlossen, in 2022 im Juni ein Grillfest durchzuführen und im August/September einen Ausflug. Dafür gibt es Vorschläge von den Mitgliedern (Rendsburg-Owschlag, Gebäudemodelle-Park, Multimar-Wattforum, Schifffahrt).

Die Frauengruppe, die über 2 Jahrzehnte von Hermine Jensen geleitet wurde, wird künftig von Evelyn Böge in ähnlicher Form weitergeführt. Die Gruppe ist offen für alle Interessierten. Frau Jensen zieht sich von der Leitungsfunktion zurück.

Silke Kurth stellt Herrn Brinkmann vor. Herr Brinkmann ist Anwalt und lebt seit 2 Jahren in Leck. Er bietet Vorträge und Beratung zum Erbrecht an. Der Vorstand plant, mit Herrn Brinkmann eine Veranstaltung zum Thema Behindertentestament durchzuführen.

Im Herbst soll erneut die Disco starten. Sie wird im Quartiershaus Leni 23 in Leck stattfinden. Der Vorstand möchte offene Freizeitangebote schaffen, dafür werden Ideen und Betreuer gesucht.

Zu 5: Den Bericht über die Arbeit der Lebenshilfeeinrichtungen GmbH trägt der Geschäftsführer Andreas Elshoff vor.

Seit dem 12.02.2020 hat die Leni an den Folgen eines Hackerangriffs zu arbeiten. Die Verwaltung musste praktisch ohne Computer auskommen. Um alles aufzuarbeiten wurde eine frühere Mitarbeiterin zur Unterstützung wieder eingestellt.

Seit Beginn der Corona-Pandemie wurden 30 neue MitarbeiterInnen eingestellt, z.Z. sind ca. 100 MitarbeiterInnen bei der Leni beschäftigt.

Die Leni ist in fast allen Schulen in Südtondern tätig, einschließlich dänische Schule in Niebüll.

Im Familienzentrum in Leck sind ca 20 Menschen mit 12 unterschiedlichen Sprachen als Sprach- und Kulturmittler tätig, die Menschen mit Flucht- und Migrationshintergrund unterstützen können.

Die Leni verfügt über insgesamt 80 Kita-Plätze. In Nordfriesland fehlen 800 Kita-Plätze, davon in Leck allein 60 Plätze für u3. Dort sind für 2022/23 80 neue Plätze geplant. Die Leni bietet der Gemeinde dabei Unterstützung an. Damit steigt der Bedarf an Fachkräften weiter. Bisher sind bei der Leni bis auf 1 ½ Stellen alle Stellen besetzt.

Die Leni bildet z.Z. selbst aus (Heilpädagogen, Sozialpädagogen). Bis Ende 2023 haben 5 MitarbeiterInnen ihre Heilpädagogenausbildung abgeschlossen.

Die Miete für das Büro der Lebenshilfe in der Lorenz-Jansen-Str. in Niebüll musste erhöht werden.

Zu 6: Connie Nissen berichtet über den Freizeitclub. 2021 haben 6 Freizeitclubabende stattgefunden. Ab dem 19.04.2022 nehmen jetzt ca 45 Teilnehmer teil. Der Abend wird begleitet durch 5 Betreuer und 2 Praktikantinnen. Es wird Fußball, Kochen, Spielen, Malen, Disco mit Pizzaessen angeboten.

Für ihre 20-jährige Mitgliedschaft werden Sabine Schade und Heide Grötchen mit einem Blumenstrauß geehrt.

Zu 7: Katrin Treptow gibt den Kassenbericht. Sie erläutert eine vorliegende Gewinn- und Verlustrechnung mit allen Einzelheiten.

Zu 8: Karen Müller und Karl Carlsen haben am 28.04.2022 die Kasse geprüft. Es lagen alle Belege vor und wurden eingesehen, es gab keine Beanstandungen, die Kasse wurde ordnungsgemäß geführt.

Zu 9: Auf Antrag von Karen Müller wird dem Vorstand einstimmig unter Enthaltung des Vorstandes Entlastung erteilt.

Zu 10: Zum Wahlleiter wird einstimmig Andreas Elshoff gewählt. Die Stimmberechtigten entscheiden sich für eine offene Wahl.

Sabine Schade und Björn Freundlich treten nicht erneut zur Wahl als Beisitzer an.

Vorgeschlagen wird Brigitte Nissen. Sie ist bereit zu kandidieren, wird einstimmig als Beisitzerin gewählt und nimmt die Wahl an.

Die 2. Stelle als Beisitzer konnte nicht besetzt werden, da sich kein Kandidat bereit erklärte.
Die Vorsitzende verabschiedet Sabine Schade und Björn Freundlich mit Dankesworten und einem Blumenstrauß.

Zu 11:

- Andreas Elshoff bietet an, per facebook und instagram nach Betreuern für den Freizeitclub zu suchen.
- Der Flugtag für Menschen mit Beeinträchtigung wird 2022 wahrscheinlich stattfinden.
- Frau Wichmann bittet den Vorstand um Unterstützung bei der Schwimmgruppe. Die Gruppe benötigt junge BetreuerInnen. Silke Kurth stellt fest, dass die Schwimmgruppe ein Angebot des Vereins ist und somit die Betreuer analog zum Freizeitclub eine Aufwandsentschädigung bekommen. Sie bietet den BetreuerInnen an, zu einer Vorstandssitzung zu kommen. Der Lebenshilfe-Bus steht auch der Schwimmgruppe zur Verfügung. Am 04.05.2022 beginnt das Schwimmen erneut.

Niebüll, den 28.06.2022

Schriftführerin
(Bärbel Wetischka)



1. Vorsitzende
(Silke Kurth)

27.06.2022
Silke Kurth